

Strahlte mit seiner Goldmedaille um die Wette: Tischtennis-Ass Andreas Vevera.



Unsere Olympia-Boys sind daheim

Gold- und Silbergewinner landeten in Schwechat

Schwechat. Noch sichtlich mitgenommen vom Langstreckenflug aus Peking landeten am Donnerstag unsere Paralympics-Sieger Andreas Vevera und Wolfgang Eibeck. Mit einem großen Fest empfing das Paralympische Komitee die Spitzensportler im VIP-Ter-

minal. Stolz strahlte Vevera mit seiner Goldmedaille im Rollstuhl-Tischtennis um die Wette. Und auch Eibeck zeigte sich mit seiner Silbermedaille im Radfahren zufrieden. Voraussichtlich am 29. September wird mit Sport-Landesrätin Petra Bohuslav gefeiert.